

Beneficiará programa hogares conectados a cerca de 140 000 familias en Costa Rica



San José, 6 jun (RHC) Cerca de 140 000 familias pobres o vulnerables serán beneficiadas en Costa Rica con el programa Hogares Conectados, como parte de la iniciativa que impulsa el Ejecutivo del presidente Luis Guillermo Solís con el objetivo de reducir la pobreza, generar empleo e inclusión social.

En San José, durante el acto de presentación de ese plan, destacó Solís que ese proyecto demuestra que cuando las instituciones públicas trabajan en conjunto con el sector privado se pueden concretar acciones para favorecer a la población y contribuir a la alfabetización digital en todo el país.

Hogares Conectados tiene previsto entregar este año a 14 000 familias de escasos recursos una computadora por núcleo y una conexión fija a internet en sus hogares, mientras las 126 000 restantes recibirán esos beneficios en 2017.

Esos hogares serán clasificados en tres grupos de acuerdo con sus ingresos socioeconómicos: familias de la Estrategia Puente al Desarrollo, con personas con

discapacidad, adultos mayores, jefatura femenina, mujeres con ideas productivas, con estudiantes y población indígena.

El Colectivo Sindical Latinoamericanista Patria Justa rechazó el nuevo tarifario de procedimientos médico-quirúrgicos por elevar hasta en un 200 por ciento la prestación privada de estos servicios en Costa Rica.

Tras indicar que la decisión es del Colegio de Médicos y Cirujanos, el comunicado de Patria Justa señala que un gremio como este se juega mucho, sobre todo su conciencia social histórica al pegarle una bofetada a la sociedad costarricense con la actuación que refleja la promulgación de este tarifario el 2 de

mayo pasado.

Hay tiempo para rectificar y, con vehemente respeto, llamamos al Colegio de Médicos y Cirujanos de Costa Rica, a su Junta Directiva y a su presidente, Alexis Castillo, a que retiren o anulen dicho tarifario y lo adapten a las condiciones de nuestra realidad económica, refiere la agrupación de varias centrales sindicales.

"No estamos en contra de que el gremio médico regule con precios razonables los servicios que los profesionales brindan a los ciudadanos; es su derecho y lo respetamos. Lo que no se vale es aprovechar el mandato de ley que los faculta para generar e imponer al resto de la sociedad precios que no van acorde con nuestra realidad, aunque sea tratándose de servicios privados", asevera.

Para esas centrales obreras, el nuevo tarifario provocará inflación, afectará la labor de la Caja Costarricense del Seguro Social, el turismo médico y el mercado de los seguros médicos privados, así como reducirá la demanda de esos tratamientos en el sector particular.

Patria Justa conmina también a la presidencia costarricense y al ministro de la presidencia para que intervengan de inmediato en este asunto, llamando al indicado colegio profesional a la medida de sus pretensiones gremiales.

Los miembros de ese colectivo obrero adelantan que se ponen a disposición del Colegio de Médicos y de otros actores interesados de la sociedad que se sientan afectados a buscar la forma de abordar este problema y determinar el mejor camino a seguir para centrar en las decisiones la promoción del bien común.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/95932-beneficiara-programa-hogares-conectados-a-cerca-de-140-000-familias-en-costa-rica>



Radio Habana Cuba